Especial Obras Destacadas EDIFICACIÓN NO RESIDENCIAL

VICAIMA / HOTEL OKU IBIZA

Soluciones técnicas y revestimientos capaces de integrarse con la naturaleza

Reforzando su apuesta por el mercado hotelero, Vicaima marca su presencia en un proyecto más de referencia internacional, equipando los accesos a las habitaciones del distinguido y atrevido Hotel OKU Ibiza, que abrió sus puertas el pasado mes de mayo.



ste hotel de cinco estrellas Gran Lujo inspirado en la filosofía japonesa del Wabi-Sabi, que defiende la belleza de la imperfección y una mayor conexión con la tierra gracias al uso de materiales naturales y sostenibles, es el primer alojamiento de lujo ubicado en Cala Gració, cerca de San Antonio (Ibiza).

OKU cuenta con 184 habitaciones, suites, restaurantes y piscina. Además, ofrece a los visitantes que quieran aprovechar mejor el estilo de vida de la isla un acceso privilegiado a la buena gastronomía, un espacio de spa y servicios de entrenamiento personal.

Con un diseño bohemio y minimalista, este nuevo establecimiento es un refugio exclusivo que se caracteriza por ofrecer un concepto de lujo discreto y relajado en destinos que cautivan, ofreciendo experiencias holísticas y reparadoras para un nuevo tipo de viajero.

OKU Ibiza ha sido cuidadosamente creado por el equipo propio de diseño de OKU Hotels, que se ha inspirado en el estilo ibicenco y mediterráneo para reflejar, entre otras ideas, la simplicidad de la vida en la playa e invitar a la vida descalza y sin preocupaciones.

Los principios de OKU cobran vida a través del uso significativo del espacio, aprovechando al máximo la luz natural y las sombras, y el uso de materiales naturales como

Especial Obras Destacadas

EDIFICACIÓN NO RESIDENCIAL



Portaro EI30 AC45dB Inverse, marcando la arquitectura

Solución que se caracteriza por la puerta enrasada con las tapetas o paneles de revestimiento. Este producto integra puertas, cerco y accesorios con marcado CE, está certificado como resistente al fuego 30min y aislamiento acústico hasta 45dB.

Homologación

- Teste de resistencia al fuego según la norma EN 1634-1.
- Clasificación El30, de acuerdo con la norma EN 13501-2.
- Teste acústico de acuerdo con las normas ISO 10140, clasificación ISO 717-1.

Puerta

- Estructura perimetral en bastidores de madera, canteados en las verticales y topo.
- Interior acústico multicapas.
- Caras en tableros de DM, características según la norma EN 13986.
- Juntas intumescentes y acústicas 10x4 mm.
- Espesor de 61 mm con solape.

Cerco

- Batiente en contrachapado denso, características según la norma EN 13986.
- Tapajuntas fijo y extensible.
- Juntas intumescentes y acústicas 10x4mm.
- Juntas intumescentes 15x4mm.
- Junta de goma.

Revestimientos

• Naturdor-chapa de madera natural o teñida.

Accesorios

- Mecanizado para cerradura tarjeta.
- Bisagras en acero inox con marcado CE.
- Doble guillotina automática.





la piedra, la madera o el lino acompaña al huésped durante toda su estancia. Esta filosofía característica de diseño natural de la marca ha sido aplicada a nivel arquitectónico por el galardonado equipo MG&AG, que ha trabajado en más de 60 proyectos residenciales y de hotelería en todo el mundo. OKU Ibiza también muestra el trabajo de artistas modernos emergentes, incluyendo por ejemplo encargos a medida del pintor y escultor Steve Tepas, afincado en Los Ángeles. Asumiendo la misión de implementar soluciones técnicas y revestimientos capaces de integrarse con la naturaleza, contribuyendo a la vez a la serenidad y seguridad de los huéspedes, Vicaima

está presente en este singular proyecto con algunas de sus soluciones.

Puerta enrasada hacia la pared

De la amplia gama de *performances* técnicas de la firma, la elección recayó en el Portaro Inverse, que se caracteriza por la puerta enrasada hacia la pared, resistente al fuego 30 minutos y con aislamiento acústico de hasta 45dB. Certificado por entidades internacionales acreditadas, las soluciones Vicaima aseguran que se cumplen los requisitos de protección cortafuego en los locales adecuados y, al mismo tiempo, brindan espacios con niveles acústicos ideales para una estancia tranquila.

Asimismo, las puertas de las habitaciones están revestidas en chapa de Teka recompuesta, que realza la belleza de la chapa de madera y que se distingue por su contemporaneidad y textura. "Manteniendo la armonía entre los espacios y el entorno de la unidad hotelera, este revestimiento exhibe características en línea con la decoración del hotel, enriqueciendo la experiencia estética y sensorial de los huéspedes y en consonancia con el ambiente natural que lo rodea", apuntan desde Vicaima.

www.vicaima.com